

PORRENTUUY

Le Stamm Studio se cherche un repreneur

Le Stamm Studio de Porrentruy, espace de résidences artistiques, cherche une association ou un collectif pour reprendre la gestion de ce lieu, situé à la route de Courgenay. Avec des carrières artistiques respectives prenantes, l'actuelle équipe, composée de personnes issues du monde de la danse, du théâtre, des arts visuels ou de la musique, n'est plus à même de gé-

rer le lieu. Elle souhaite toutefois le pérenniser. Les intéressés ont jusqu'au 18 mai pour se faire connaître auprès du Forum Culture. Depuis son ouverture en 2013, le Stamm Studio propose des résidences d'artistes. Il accueille des dizaines de projets en moyenne chaque année. LQJ/AD